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上海市北高新股份有限公司
第十屆董事會第十次會議決議公告

本公司董事會及全體董事保證本公告內容不存在任何虛假記載、誤導
性陳述 或者重大遺漏，並對其內容的真實性、准確性和完整性承擔法律
責任。

上海市北高新股份有限公司(以下簡稱“公司”)第十屆董事會第十次
會議於2024年7月23日以電話及郵件方式發出會議通知，於2024年7月29日
以通訊方式召開。會議應出席董事6人，實際參加表決董事6人。本次會議
的召集、召開及表決程序符合《公司法》、《公司章程》及《公司董事會
議事規則》等有關規定。會議以通訊表決方式審議通過了如下決議：

一、審議通過了《關於聘任公司總經理的議案》
根據公司經營管理的需要，經公司董事長孫中峰先生提名，董事會提

名委員會審核通過，公司董事會聘任馬慧民先生為公司總經理，任期與公
司第十屆董事會一致。

具體內容詳見公司通過上海證券交易所網站www.sse.com.cn披露的
《關於總經理變更及補選董事的公告》（臨2024-036）。

表決結果：同意 6 票，反對 0 票，棄權 0 票。
二、審議通過了《關於提名公司第十屆董事會非獨立董事候選人的議

案》
根據《公司法》、《上海證券交易所股票上市規則》及《公司章程》

的相關規定和董事會提名委員會的資格審查，董事會提名馬慧民先生為公
司第十屆董事會非獨立董事候選人，其任期自股東大會通過之日起至第十
屆董事會任期屆滿為止。

馬慧民先生與公司其他董事、監事、高級管理人員及其他持股5%以
上的股東不存在關聯關系，也未受過中國證券監督管理機關及其他部門的
處罰或證券交易所懲戒，不存在《公司法》、《公司章程》等相關規定中
不得擔任公司董事的情形，未持有公司股票。

具體內容詳見公司通過上海證券交易所網站www.sse.com.cn披露的
《關於總經理變更及補選董事的公告》（臨2024-036）。

表決結果：同意 6 票，反對 0 票，棄權 0 票。
本議案尚需提交公司股東大會審議。
特此公告。

上海市北高新股份有限公司董事會
二二四年七月三十日

附：馬慧民先生簡歷
馬慧民，男，中國國籍，1979年12月出生，經濟學博士，美國加州大

學伯克利分校訪問學者。歷任中國浦東干部學院教師、院務辦公室副處級
調研員，上海大數據聯盟常務副秘書長、上海超級計算中心雲計算和大數
據部部長、上海市北高新股份有限公司副總經理、上海市北高新（集團）
有限公司副總經理。現任上海市北高新股份有限公司總經理，兼任上海市
歐美同學會常務理事、上海市科協常委。
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上海市北高新股份有限公司
關於總經理變更及補選董事的公告

本公司董事會及全體董事保證本公告內容不存在任何虛假記載、誤導
性陳述 或者重大遺漏，並對其內容的真實性、准確性和完整性承擔法律
責任。

上海市北高新股份有限公司(以下簡稱“公司”)於2024年7月29日召開

第十屆董事會第十次會議，審議通過了《關於聘任公司總經理的議案》及
《關於提名公司第十屆董事會非獨立董事候選人的議案》，現將相關情況
公告如下：

一、總經理變更情況
董事會於近日收到公司董事、總經理盧醇先生遞交的辭職報告，盧醇

先生因工作調整向公司董事會申請辭去總經理職務，仍繼續擔任公司第十
屆董事會董事、戰略委員會委員。盧醇先生已確認與公司董事會無任何意
見分歧，也無任何與辭職有關的事項需提請公司董事會及股東與債權人注
意的情況。

盧醇先生在擔任公司總經理期間恪盡職守、勤勉盡責，對推動公司高
質量發展，提升公司治理水平、規范運作等工作做出了重要貢獻。公司董
事會對盧醇先生在任職期間帶領管理層團隊為公司發展所做出的貢獻表示
衷心的感謝。

根據《公司法》和《公司章程》等有關規定，經公司董事長孫中峰先
生提名，董事會提名委員會資格審查，公司董事會決定聘任馬慧民先生為
公司總經理，任期與公司第十屆董事會一致。

公司獨立董事召開2024年第五次專門會議，對此發表審核意見如下：
未發現馬慧民先生存在《公司法》和《公司章程》規定的不得擔任公司高
級管理人員的情形，亦未有被中國證監會確定為市場禁入者且禁入尚未解
除的情況，其任職資格均符合擔任上市公司高級管理人員的條件。公司董
事長提名擔任公司總經理的馬慧民先生具有良好的教育背景並具有豐富的
經營管理經驗和較強的工作能力，能夠勝任所聘任崗位職責要求。馬慧民
先生的提名、審議和聘任程序符合《公司法》和《公司章程》的相關規
定，同意公司董事會予以聘任。

二、補選董事情況
因工作調整，陳軍先生於2024年7月4日辭去公司第十屆董事會副董事

長、董事、戰略委員會委員、提名委員會委員等所有職務。
經公司董事會提名委員會對候選人進行資格審核，公司第十屆董事會

第十次會議審議通過了《關於提名公司第十屆董事會非獨立董事候選人的
議案》，同意董事會提名馬慧民先生為公司第十屆董事會非獨立董事候選
人，其任期自股東大會審議通過之日起至第十屆董事會任期屆滿之日止。
本議案尚需提交公司股東大會審議。

馬慧民先生與公司其他董事、監事、高級管理人員及其他持股5%以
上的股東不存在關聯關系，也未受過中國證券監督管理機關及其他部門的
處罰或證券交易所懲戒，不存在《公司法》、《公司章程》等相關規定中
不得擔任公司董事的情形，未持有公司股票。

公司獨立董事召開2024年第五次專門會議，對此發表審核意見如下：
本次提名的非獨立董事候選人馬慧民先生符合上市公司董事任職資格的規
定，具備履行董事職責所必需的工作經驗。馬慧民先生的教育背景、工作
經歷和身體狀況能夠勝任董事的職責要求，不存在法律、法規、規范性文
件及中國證券監督管理委員會、上海證券交易所規定的不得擔任上市公司
董事的情形。馬慧民先生的任職資格符合相關法律、法規及《公司章程》
中有關董事任職資格的規定。公司提名董事候選人的程序符合相關法律、
法規及《公司章程》的相關規定，不存在損害股東利益的相關情形。我們
對非獨立董事候選人人選表示同意，並同意將上述非獨立董事候選人提請
股東大會進行選舉。

特此公告。
上海市北高新股份有限公司董事會

二二四年七月三十日

附件：馬慧民先生簡歷
馬慧民，男，中國國籍，1979年12月出生，經濟學博士，美國加州大

學伯克利分校訪問學者。歷任中國浦東干部學院教師、院務辦公室副處級
調研員，上海大數據聯盟常務副秘書長、上海超級計算中心雲計算和大數
據部部長、上海市北高新股份有限公司副總經理、上海市北高新（集團）
有限公司副總經理。現任上海市北高新股份有限公司總經理，兼任上海市
歐美同學會常務理事、上海市科協常委。

申請酒牌續期公告
Tong’s Road House Seafood And Grill

現特通告：黃順榮其地址為香港灣
仔謝斐道 414-424 號中望商業中心
23 樓，現向酒牌局申請位於新界元
朗唐人新村丈量約份第 121 約地段
部份 1355RP 及部份 1356RP Tong’s
Road House Seafood and Grill 的 酒
牌續期。凡反對是項申請者，請於
此公告刊登之日起十四天內，將已
簽署及申明理由之反對書，寄交新
界大埔鄉事會街 8 號大埔綜合大樓 4
字樓酒牌局秘書收。

日期： 2024年7月30日
NOTICE ON APPLICATION FOR
RENEWAL OF LIQUOR LICENCE
Tong’s Road House Seafood And Grill
Notice is hereby given that Wong Shun Wing
Edmond of 23/F., Chinaweal Centre, 414-424
Jaffe Road, Wanchai, Hong Kong is applying
to the Liquor Licensing Board for renewal of
the Liquor Licence in respect of Tong’s Road
House Seafood and Grill situated at The
Portion of Lot 1355 RP and the portion of Lot
1356 RP in D.D. 121, Tong Yan San Tsuen,
Yuen Long, N.T. Any person having any
objection to this application should send a
signed written objection, stating the grounds
therefor, to the Secretary, Liquor Licensing
Board, 4th Floor, Tai Po Complex, No. 8,
Heung Sze Wui Street, Tai Po, New Territories
within 14 days from the date of this notice.

Date : 30-7-2024

申請酒牌轉讓公告
Enchante

現特通告：陳建國其地址為香港灣仔謝
斐道414-424號中望商業中心23樓，現
向酒牌局申請位於九龍尖沙咀金巴利道
40-40A 號 MW Plaza 地下 Enchante 的
酒牌轉讓給李文莉其地址為九龍尖沙咀
金巴利道40-40A號MW Plaza 地下。凡
反對是項申請者，請於此公告刊登之日
起十四天內，將已簽署及申明理由之反
對書，寄交九龍深水埗基隆街 333號北
河街市政大廈4字樓酒牌局秘書收。

日期： 2024年7月30日
NOTICE ON APPLICATION FOR
TRANSFER OF LIQUOR LICENCE

Enchante
Notice is hereby given that Chan Kin Kwok
of 23/F., Chinaweal Centre, 414-424 Jaffe
Road, Wanchai, Hong Kong is applying to the
Liquor Licensing Board for transfer of the
Liquor Licence in respect of Enchante situated
at G/F, MW Plaza, 40-40A Kimberley Road,
Tsim Sha Tsui, Kowloon to Lee Man Lee of
G/F, MW Plaza, 40-40A Kimberley Road,
Tsim Sha Tsui, Kowloon. Any person having
any objection to this application should send a
signed written objection, stating the grounds
therefor, to the Secretary, Liquor Licensing
Board, 4th Floor, Pei Ho Street Municipal
Services Building, 333 Ki Lung Street, Sham
Shui Po, Kowloon within 14 days from the
date of this notice.

Date : 30-7-2024

責任編輯：王夕子 美術編輯：蕭潔景
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【大公報訊】據新華社報道：受強降水影響，湖南省湘潭
縣涓水（為湘江一級支流）發生自1972年有實測資料以來最大
洪水。7月28日至29日，涓水三次發生堤壩決口，其中湘潭縣
花石鎮龍潭村柳樹灣位置涓水河堤壩出現10餘米左右決口；
湘潭縣易俗河鎮郭家橋新塘村涓水四新堤段出現近80米決口險
情；29日13時40分許，涓水湘潭縣河口鎮華中村堤段發生決
口，長度30餘米。險情發生後，國家防總工作組連夜趕赴現
場。湖南省應急指揮中心表示，省市縣迅速調集力量開展搶險
救援。截至29日15時許，涓水湘潭縣花石鎮龍潭村柳樹灣決口
已完成合龍，堤內積水已基本排完，涓水花石水文站已退出警
戒水位。

據了解，涓水28日出現了超保證
水位，部分河段水位創歷史紀錄。國
家發展改革委緊急下達5億元中央預
算內投資，支持湖南、河南、四川、
陝西暴雨洪澇和福建颱風災害災後應
急恢復，重點用於受損水利防洪、學
校醫院等災區基礎設施和公共服務設
施應急恢復建設，推動盡快恢復正常
生產生活秩序。此外，受近期降水及
上游來水影響，牡丹江牡丹江段水位
持續上漲，29日，黑龍江省水文水資
源中心6時20分發布牡丹江牡丹江段
洪水藍色預警。

湖南涓水三處決堤 各方力量馳援

▲由40名香港青年學生及其他社團成員的交流團將於8月1日
赴河北等多地交流。 受訪者供圖
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巴西記者羅伯托

我採訪過五屆夏季奧運會……
2022年我還背着它採訪了北京
冬奧會。有一次這裏破了，但我
花了點錢又修好了。我很喜歡這
個包，以後我還會帶着它繼續旅
行。

巴黎奧運會開幕，一則 「08北京奧
運背包再現巴黎街頭」 的視頻在

各大社交網站流傳。視頻裏，背包的主人──曾
參與報道2008年北京奧運會報道的西班牙記者
Jose背着當年在北京領取的媒體背包出現在巴
黎街頭，並稱這個有16年歷史的背包 「質量非
常好，是史上最好用的背包」 。驚嘆於 「中國製
造」 質優物美的同時，網友對於 「同款北京奧運
包」 也充滿好奇，購買慾望激增。7月26日，
「京奧背包」 的生產商，港資企業祥興（福建）
箱包集團有限公司緊急開啟直播，銷售 「升級款
奧運背包」 ，短短兩日銷售額突破500萬元（人
民幣，下同）。 「縫紉機踩到冒煙冒煙再冒煙，
也要生產出來給大家！」 品牌工作人員表示。

近日，有中國記者在巴黎街頭偶遇前來採
訪奧運會的西班牙記者身背2008年北京奧運
會的紀念背包。這位名為Jose Antonio的記
者表示，自己從2008年北京奧運會後就在使
用這個媒體包，到現在已經16年了， 「這是
史上最好的背包！」 消息一出，不少網友表
示， 「能用16年，這個包質量太好了，不知
道是國內哪個廠家生產的？」 有網友尋根溯
源， 「喊話」 背包的生產廠家 「祥興箱包」 ，
建議其趕緊抓住機會直播賣貨。

「半夜發現背包火了 早上緊急開直播」
「半夜的時候發現奧運背包火了，26日

早上很倉促地就開了直播，目前銷售應該破百
萬了。」 26日上午，總部位於福建省福州福
清市的港資企業祥興（福建）箱包集團有限公司
緊急開啟直播帶貨，僅僅半天銷量就輕鬆突破
百萬。主播在直播間展示北京奧運該款記者
包，並表示這款背包在北京奧運後的多屆奧運
會上都曾出現過，並被媒體捕捉報道，每到這
個時候都會掀起一股熱潮。記者獲悉，僅26
和27日兩日，該集團直播間累計營業額就已
超500萬元。「縫紉機踩到冒煙冒煙再冒煙，也
要生產出優質產品給大家！」帶貨主播表示。

「升級款」爆單 售價僅百餘元
28日下午17：00左右，記者在祥興抖音

直播間看到，該抖音號粉絲數有61.5萬人，在
主播一一介紹背包的差別時，評論區的觀眾都
在諮詢 「哪款是奧運背包同款」 、 「介紹下奧
運同款」 。祥興箱包集團公司一營銷人員在接
受媒體採訪時表示，該公司前幾年經營受到了
衝擊，但這兩年正逐步向好發展。原款奧運採
訪背包庫存有限，也不能再生產，只能以近似
款和升級款做輔助銷售，售價僅百餘元。目
前，直播間銷售的款式從庫存深度上考慮，大
部分集中在中性通勤包，後續會陸續上架更多
年輕化的背包產品。

祥興集團是一家港資企業，創建於1985
年，專注箱包生產。據生產部相關負責人介
紹，2008年，為了慶祝中國舉辦奧運會，該
公司按照品質優先、款式優先、價格優先的原
則，設計了多款媒體包、手提包以及拉杆箱，
以紅、藍、黑三種顏色為主，每個背包都有一
個編號，配備最好的拉鏈頭以及最先進的壓模
技術，每個細節都做得特別精緻。2022年北
京冬奧會集團還為俄羅斯代表團設計了「四件
套」，包含拉杆箱、手提包、背包及腰包。

2020年東京奧運會

伊朗記者

我把北京那屆奧運會的東西都帶
上了……因為東西質量特別好，
媒體包的設計也很適合專業攝影
記者使用。

2022年卡塔爾世界盃

荷蘭記者

這個包的容量很大，能裝很多東
西，不僅美觀，而且結實耐用。
這麼多年過去，直到現在我還沒
有發現有比它更好用的背包。

2024年江原道冬青奧會

大公報整理

◀西班牙記者
在巴黎感嘆北
京奧運媒體背
包質量好。

視頻截圖

▲▶西班牙記者在巴黎
盛讚北京奧運媒體背包
「史上最好」的視頻走

紅後，該款背包的生產
方 緊 急 開 直 播 賣 貨
（右）。

視頻截圖

「你的背包，背到
現在還沒爛。」 歷經16

年，2008北京奧運媒體包依然完好無損，這
一幕其實已經不止一次出現。從2008年北京
奧運會到2024年巴黎奧運會，繡有2008年北
京奧運會標誌的背包頻繁現身於媒體區。

為何大家對2008年北京奧運媒體包 「情
有獨鍾」 ？不少外國記者感慨， 「北京奧運會
的媒體包是最實用的、最結實的！」 2010年

南非世界盃期間，新華社記者去南非採訪
時背着這款背包，到現場後發現北京奧運

會的背包隨處可見，為了和其他記

者的背包區分開，他們還特地插上了人民幣用
作標識。

2016年里約奧運會上，北京日報的記者
也見到不少外國同行背着這款包，同行們誇讚
「2008年北京奧運會媒體包是最好的、最實

用的、最結實的媒體包」 。2021年東京奧運
會上，有一位伊朗記者坦言自己每逢大賽都背
着它。 「我每一次都會背着北京的媒體包，因
為它的質量非常好。它是專門為職業攝影師設
計的。」 如今，北京奧運背包現身巴黎，
它的頻頻出鏡以小見大，生動體現了 「中
國製造」 產品品質，彰顯了中國魅力。

品質一流

【大公報訊】在習近平主席回信勉勵香港培
僑中學學生一周年、75周年國慶臨近之際，主要
由港區河北省政協委員和在港鄉親組成的香港河
北聯誼會、香港高等教育評議會、香港河北青年
會等團體，將在8月1日開始帶領約40名包括香港
培僑中學學生在內的不同界別香港青年學生代
表，遠赴河北多地考察交流，深入了解最新國情
和歷史文化。

7月29日，中央政府駐港聯絡辦教育科技部
二級巡視員何金輝、立法會議員、香港河北聯誼
會常務副會長兼香港高等教育評議會秘書長周文
港、培僑中學羅建華副校長、燕山發展有限公司
社會工作部經理金迪，香港河北青年會副會長趙
啟蒙，以及中國國旅（香港）旅行社航服業務中
心總經理郭杰慧等重要嘉賓，以及參與交流團的
部分青年學生出席了交流團啟動禮。

立法會議員、香港河北聯誼會常務副會長兼
香港高等教育評議會秘書長周文港致辭時特別鼓
勵同學們，用心學習新中國發展中最重要的一站
──河北的歷史文化，以及最新的綠色能源科技
和綠色經濟的發展，以實際行動實踐習近平主席
對大家的勉勵和期望，展現香港青年的應有責任
和擔當。培僑中學副校長羅建華致辭歡迎時指
出，希望學生珍惜這次難得的學習機會，深入了
解華北地區尤其河北的發展大勢，厚植家國情
懷。

本次交流團將圍繞環境科技教育、綠色經
濟、歷史文化體驗、社會經濟發展等多個角度展
開。在環境科技教育方面，學生們將參觀豐寧和
崇禮的風電、光伏、製氫等項目，了解可再生能
源技術和氫能的應用，感受環保科技的重要性，
啟發他們對科技創新的熱情與思考。同時，交流
團還將前往2022年冬奧項目舉辦地張家口崇禮，
實地了解綠色奧運的應用情況。

在歷史文化體驗環節，一行人將參訪承德避
暑山莊、小布達拉宮等歷史地標，親身體驗中國
豐富的歷史和文化遺產，領略不同民族的文化特
色。同時，亦會參觀包括李大釗紀念館、唐山抗
震紀念館等歷史場景，希望能教授青年學生的歷
史知識，增強對國家民族的認同感和責任感。此
外，學生們還將深入了解當地的社會經濟發展狀
況，如產業發展、鄉村振興等情況，加深對國情
的最新了解。

據悉，今次活動獲在民政及青年事務局 「同
鄉文化推廣計劃」 支持，而河北省委統戰部、河
北省港澳辦等當地部門將全力支持今次考察團的
相關行程安排。
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▲涓水湘潭縣河口鎮華中村堤段決口險情現
場。 新華社

廠商︰縫紉機踩到冒煙

最實用最結實 彰顯中國魅力

大公報記者 蘇榕蓉
掃一掃有片睇

08京奧背包爆紅 福建港企趕製同款
巴黎再復出洋記者大讚中國製造質量上乘

中央政府駐港聯絡辦

08京奧背包爆紅 福建港企趕製同款

湖南涓水三處決堤 各方力量馳援


